



Pressemeldung

Sieghartskirchen, am 28.02.2024

Traditionsunternehmen Labin GmbH findet neues Zuhause in der Marktgemeinde Sieghartskirchen

Am Dienstag, dem 27. Februar 2024, besuchten Bürgermeisterin Josefa Geiger und geschäftsführender Gemeinderat Peter Hofmarcher das neu angesiedelte Unternehmen Labin GmbH Labor- und Medizintechnik in Dietersdorf. Nach erfolgreicher Übersiedlung präsentiert sich das Unternehmen nun stolz in der Marktgemeinde Sieghartskirchen.

Die Labin GmbH wurde 1972 gegründet und verfügt über mehr als 50 Jahre Erfahrung in der Medizinbranche. Als wichtiger Akteur in diesem Segment bereichert sie nun das regionale Sieghartskirchner Wirtschaftsnetzwerk.

Die Labin GmbH ist seit zwei Jahren auch im Bereich Diabetes/Healthcare erfolgreich tätig. Kürzlich hat sie ihre Produktlinie unter der Marke DiaFine eingeführt. Mit DiaFine setzt Labin einen neuen Meilenstein in seiner Geschichte. Die Produktpalette umfasst hochwertige Diabetesprodukte, die auf modernsten Technologien basieren und höchsten Qualitätsstandards entsprechen. DiaFine bietet eine umfassende Lösung für Menschen mit Diabetes. Das Angebot umfasst Insulin PEN-Nadeln und Blutzuckermessgeräte, die zuverlässig und komfortabel sind.

„Wir sind stolz darauf, ein Unternehmen mit einer so langen Tradition und Innovationskraft in unserer Gemeinde begrüßen zu dürfen“, so Bürgermeisterin Josefa Geiger.



Pressemeldung

Sieghartskirchen, am 28.02.2024



Am Bild: v.l.n.r.: GGR Peter Hofmarcher, Bürgermeisterin Josefa Geiger, Leonardo Stanciu, Melanie Sulzer

Credits: Marktgemeinde Sieghartskirchen Bilder: Abdruck honorarfrei